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9 月に入った途端、大きな台風が日本列島襲いました。 

毎年のことながら、何とかならないものかと思いますね。 

 

さて、秋を迎え、夏とは違った季節がやって来ました。 

    ９月の別名は「長月」夜が長くなる月として「夜長月」と呼ばれていたのが 

「長月」に省略されました。 

秋の彼岸は秋分の日（22日）を中日として前後 3日間を合わせた 7日間です。 

    お彼岸の７日間は、この世の煩悩や迷いを捨て、自分自身を見つめながら善い行いをして、

先祖や仏様に感謝をする大切な時間なのです。 

お参りを忘れることなく！！ 

 

～9月号掲載内容～ 

組合からのお知らせ 

ベトナム総領事の和歌山視察 

技能実習生入国者情報 

見学ご案内 

 

日本を見つめなおそう！！！ 

新首相選挙 

自民党の総裁選挙 

立候補者 

 

中国 

国内的には 

世界に向けて 

経済の不況を脱し得ない要因 

 

ＮＨＫ大失態 

 

驕りは大敵だ 

 

□お願い□ 

これが知りたい・・・ということがあれば教えてください 

読者の皆様からのご依頼をお待ちしております♪ 



 

9 月と言えば、秋の七草、「女郎花」「尾花」「桔梗」「撫子」「藤袴」「葛」「萩」 

これみんな読めますか？ 

  

 

当組合からのお知らせ 

ベトナム総領事の和歌山視察 

8月 22日に、在大阪ベトナム社会主義共和国総領事（ゴー・チン・ハー総領事様）御一行様が和歌

山県との国際交流のため来和され、和歌山県庁や和歌山市役所などを表敬訪問された後、当組合の

受入れ先である和歌山の株式会社インテリックス様木村社長の案内で視察していただきました。 

 

ベトナム在総領事御一行様と 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 

 

女郎花：「じょろうばな」ではありません。「おみなえし」

と読みます。 

尾花：素直に「おばな」です。これはススキの別名で馬の 

尻尾に似ているところからつけられたそうな。尾花和歌山

市長とは違いますよ。暗記するには、頭文字をとった「お

好きな服は？」と、オはススキの尾花のオです。 

どれがどれであるか分かるかな？！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工場見学と実習生寮の見学された後、ベトナムの技能実習生たちとのランチミーティング、日本で

の過ごし方や日本語の大切さなどをご教示いただきました。 

 

工場視察をする皆さま         ランチミーティング 

 

 
総領事からインテリックス木村社長へ   ランチミーティングの様子 

 

総領事の講演 

総領事から、ベトナムと日本との友好関係や日本語をよく勉強することなどいろいろな話を聞き、

技能実習生たちにとってはまたとない経験で、良い刺激になっていたようです。組合としても、今

後も和歌山県とベトナムとの国際交流が盛んになることを心から願うものであります。在大阪ベト

ナム社会主義共和国総領事の皆さま、ご来県ありがとうございました。 

 

技能実習生入国者情報） 

9月２日に技能実習生が来日します！ 

今回は計８名（中国４名、インドネシア４名）です。 

いずれの実習生も、来日後の約１ヶ月間は組合で日本語の実践的なトレーニングや、交通や防災、

日本の文化や習慣を学んでもらいます。早く日本の生活環境に慣れてもらえるようがんばります！ 

 

見学のご案内） 

技能実習・特定技能外国人の受入れや、外国人材の雇用を検討されている企業の担当者様、是非私

たちの講習風景を見学にお越しください。各国の実習生と直接お話いただくことで、その国のこと

を知っていただけます。 

 期 間：9月 4日（火）〜10月 3日（木） 

 時 間：10時 00分〜17時 00分 

 場 所：国際ビジネス情報協同組合 研修室（和歌山市黒田 97-6） 

 

 

 



 

 

▼主な予定 

・開講式（9月 3日 9時 30分〜／国際ビジネス情報協同組合研修室） 

・防災訓練（9月 5日 10時 30分ごろ〜／和歌山市消防局防災学習センター） 

・交通安全講習（9月 9日 9時 30分〜／国際ビジネス情報協同組合研修室） 

・法的保護講習（9月 20日 13時 00分〜／国際ビジネス情報協同組合研修室） 

 

期間内でご都合の良い時間帯で見学にお越しください。（要予約）外国人材に関することは何でも

お気軽にお問い合わせください。 

【問合先：０７３−４７６−３９３９／事務局】 

 

 

日本を見つめなおそう！！！ 

 

日本は真に独立国であるのか。 

独立国とは、国際法上完全な主権を有し、国内の統治組織を持ち、他国の干渉を受けない国家のこ

とです。この主権国家は 2022年 4月現在世界で 197か国です。当然にして日本もこの中に入って

います。 

しかし、日本が「完全なる独立国」でしょうか。 

国内に多くの「米軍基地」があり、在日米軍は日本の領域であることは間違いないのですが、ここ

での「管理権」を持っていません。また、法律上の「管轄権」も持っていません。 

誤解することを承知で分かりやすく言えば、他国（日本）の中に治外法権を持った土地が存在する

という。・・・少し違うが 

これは、日本は集団的自衛権を行使して米国を守らないから（相互に守り合うのが当然の義務）、

米軍基地を条約上の義務として受け入れ、ゆえに米軍基地の管理権・管轄権を持たない、というこ

とになっています。 

他国はどうでしょうか 

基本的な点として，ドイツ，イタリア、ＮＡＴＯ軍（米軍）基地には，基本的に ドイツ国内法，

イタリア国内法が適用されることとなっています。 

他の国、韓国、ドイツのも米軍基地がありますが、自国に管理権があります。 

首相候補の石破国会議員は、「日本が米軍基地の管理権を持てば、当然ながら米軍基地関連で起こ

るさまざまな事件や事故（PFASなど汚染物質の流出、米軍兵士によるレイプなど）に対しても日本

政府が対処できるようになるのです」言っています。 

要は、戦争に負け、「日米地位協定」など米国の言いなりになったことが、改定されることなく、

現在も続いており、自国を守れないから米軍が守るということで未だに「真の独立」が出来ないま

まとなっているのです。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新首相選挙 

岸田首相が 9月末に自民党総裁任期が満了した後、自民党総裁選挙に立候補しない意向を表明し、

新総裁の選出後、退陣することになりました。 

国民の最大の関心事は新首相が誰になるかであります。これからに日本の方向や政策が首相に掛か

っているのですから。 

ご承知の通り、内閣総理大臣選挙に立候補し、過半数を得ることが出来れば内閣総理大臣に指名さ

れるのです。現在は、自民党は国会議員が過半数ですから総裁は首相になることになります。 

つまり、現実的には自民党の総裁が首相になることになります。 

さて、その選挙は次の通り行われます。 

自民党の総裁選挙 

日程：9月 12日告示、27日投票が行われることに決定されています。 

   告示日から投票日前日まで 15日間です。 

議員票と党員・党友票は計７３４票： 

各候補は、国会議員１人１票ずつの「国会議員票」367票と、国会議員票と同じ「党員・党友票」

367票の計 734票を争います。 

党員・党友票は結果を全国集計して「ドント方式」で各候補に比例配分される。党員・党友投票の

締め切り日は 9月 26日です。 

自民党総裁選の仕組み 

9月 12日告示 党所属国会議員 20人の推薦を受けて立候補できます。 

 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 

 

選手では、1回目の投票で過半数を得た候補がない

場合、得票数が多かった上位 2人による決選投票が

行われる。ここでは国会議員 1人に 1票が与えられ

るが、各都道府県票は、都道府県ごとに 1票で、計

47票しかありません。過去の総裁選で 2位だった候

補者が逆転したことがあります。2012年の総裁選で

は、1回目の投票で石破茂氏が 1位、安倍晋三氏が 2

位だったが、決選投票で安倍晋三氏が勝利していま

す。 

←東京新聞より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立候補者 

多くの立候補者が出てくることが予想されます。このように候補者が多いのが今回麻生派残るもの

の各派閥が解消されたためと言われています。 

9月 12日には立候補者が出そろいます。 

 

この中で有力候補と言われ、５回目の挑戦となる石破茂元自民党幹事長にスポットを当てて見まし

た。 

 

石破茂 

 

衆議院鳥取 1区選出の当選 12回で、67歳。総裁選挙には５回目の挑戦となります。鳥取県知事や

自治大臣を務めた石破二朗氏の長男として生まれました。慶応大学を卒業後、銀行に勤めていたが、

田中角栄・元総理大臣の勧めで政治の世界に入りました。 

田中派の事務局職員を経て 1986年の衆議院選挙に立候補し、当時、全国最年少となる 29歳で初当

選します。 

1993年には、政治改革法案の取り扱いをめぐって、野党が提出した宮沢内閣に対する不信任決議

案に賛成して自民党を離党。新生党、新進党を経て、1997年に自民党に復党しました。 

2002年に小泉内閣で防衛庁長官として初入閣し、防衛大臣、農林水産大臣を歴任しました。 

自民党が野党だった 2012年の総裁選挙では最も多くの党員票を獲得しましたが、決選投票で安倍

元総理大臣に敗れました。 

 

筆者 

筆者は思う。顔つきが悪い。しかし、石破氏の考え方を検証すると一貫した考え方があり、頑固ま

でもその信念を貫いている。野党に下野した時も安倍首相に大臣ないなることを依頼され、断り、

怒らせたのも信念をもって対処したがその左証でもあろう。 

「ルールを守り国民に信頼される政治。日本を守り、国民を守り、地方を守り、そして未来を守る」

という信念は今も変えていない。安倍首相に大臣への依頼を断り、安倍首相を怒らせた。金をバラ

マキ取り巻きり、徒党を組みこと是としない。 

 

 

8月 24日石破元幹事長が鳥取県八頭町の神社で「38年間の政治生活

の集大成として、これを最後の戦いとして原点に戻り、全身全霊で支

持を求めていく」と述べ、総裁選への立候補を表明しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

筆者が、最近石破茂氏の本を読んで（末尾に本の紹介）、他の政治家のそれとは違うことに感動し

ました。 

ただ、総裁選となると、国民の希望通りとは行きがたい。最後は自民党の国会議員の数だ、同調し

てくれる人達が何人いてくれるかということが勝敗を分けるのだから。 

 

中国 

 
第 20期中央委員会第３回全体会議が 7月 18日閉幕した。ここでは「反腐敗闘争を深く推進する」

と強調した。 

1〜6月に不正の疑いで調査や処分をした高級幹部は 36人である。 

６月には副首相級の国務委員を兼ねた人民解放軍の大物であった李尚福氏と魏鳳和元国防相の２

人の党籍の剝奪を決めていた。 

過去、2012年石油閥を仕切る最高指導部経験者の周永康氏のほか、軍制服組トップの中央軍事委員

会副主席を務めた郭伯雄氏や徐才厚氏を摘発した。郭氏と徐氏はもともと江沢民元国家主席の側近

だ。15年には胡錦濤前国家主席に近かった令計画氏の党籍を剝奪した。 

 

筆者は思う 

筆者つくづく実感する。日本に生まれて良かったなと。 

その理由は、学生時代共産主義とは「国民が皆平等で、貧富のない社会である」と勉強（？）した。 

ところが、現実の中国、ソビエトなど共産主義と言われる国は平等どころか持つものと持たざる者

の、貧富の差大きく、それはびっくりするほどだ。 

また、権力を持ったものは殺人あり、投獄あり、何でもありの世界なのだ。 

さて、現実の中国は。 

 

国内的には 

こうして見てくると、その狙いは、一つには反腐敗運動を通じて権力基盤を確立し、習近平氏に対

する党や軍の忠誠心を高める狙いでないか。 

２つ目は経済の低迷の中国民の目を、政府批判から、反腐敗闘争へと目をそらす思惑があるのでは

ないか。習近平は、経済音痴と言われている。自身の権力を万全にすることを一番にし、経済や国

民のことは二の次との考えも出来る。 

このように考えていくと、中国の経済の低迷はこれからも続くのではないかと考えられる。 

 

世界に向けて 

中国が提唱する一帯一路とは一言で言えば、「陸路と海上航路でつなぐ物流ルートをつくり、貿易

を活性化させ、経済成長につなげようとする」ものです。 

中国と欧州を結ぶ巨大経済圏構想です。 

しかし、何のことはない、中国の覇権のための手助けとなっているのです。 

中国が資金提供し、巨大な債務を負わされ、代わりに貸し付けた国からインフラなどの権益の譲渡

（スリランカの港）などを求められる。いわゆる「債務の罠」という問題が表面化しました。この

ためにイタリアなどが離脱しました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中国の本当の狙いはなりふり構わない「世界制覇」です。 

中国という国は「本音」と「建て前」を上手に使い分ける国であることを忘れてはいけません。こ

の覇権にために、領土の拡張政策があります。 

誰が見てもフィリピンの領海である南シナ海での中国公船の「好戦的」行動、尖閣諸島、長崎県沖

の中国機の領空侵犯など見ても明らかです。 

 

中国経済 

先に記述した通り、習近平は経済音痴であり、どうすれば立ち直れるか必死にその政策を模索して

いる。現在、中国では消費が落ち込み、経済は失速している。経済の牽引力であった不動産が極端

に下落し若者の失業率の高止まり、車やエアコンなど耐久消費財が売れなくなっている。 

 

経済の不況を脱し得ない要因 

1、消費構造 

ＧＤＰ：2024 年 4～6 月の実質 GDP 成長率は前年同期比 4.7％となり、１～3 月の 5.3％か

ら減速した。・・・国家統計局 

小売売上高：1～3 月の 4.7％増から 4～6 月は 2.6％増に伸び率が低下 

推測：ここから推測できることは、成長率を押し下げてきた原因は消費であります。 

消費は伸びない理由は中国のいくつかの「構造的な要因」上げられます。 

グラフを見て見よう 

 

 

 

 

かつて、都市と農村で耐久消費財（テレビ、冷蔵庫など）の普及に大きな格差があり、農

村の新規の需要が消費を押し上げる時代があったが、2020年代に入り、新規の需要が少なく

なったことではないかとうかがえます。 

 

 

 

2010 年に中国の経済規模が

日本を追い越し、世界第 2 位

の経済大国となった。2018 年

までは破竹の勢いで経済成長

を続けた。 

正に日本のバブル期と同様で

した。 

 

ところが、2020年以降は 1人当た

りに個人の GDPが足ふみ状態だ。 

これは何を意味するのだろうか。 

←1人当たりのＧＤＰ 

 

←中国 GDPの伸び 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中国政府の政策 

言うまでもなく、消費がＧＤＰを押し上げる。耐久消費財はエアコンもあり、自家用車もある。こ

れは大きな消費となる。 

これに刺激を与えればいいのではないかと考えたのだろう。 

本年７月に 3,000億元（約６兆円）もの補助金を、車や家電・パソコン（８品目）の新規購入、買

い替えや、企業の設備投資に出すと発表したのです。 

具体的には、車では EV など新エネルギー車の買い替え補助金を 1 万元から２万元に、ガ

ソリン車は 7,000 元から 1 万 5,000 元に引き上げた。 

果たして、これが恒常的に消費を押し上げるのだろうか。答えは「否」である。なるほど

当面はカンフル剤的には効果があるのでしょうが、これは需要の先食いなのです。 

 

個別にみると、構造的な問題です。 

失業率 

３年にわたり維持された「ゼロコロナ」政策の悪影響であり、これは若年層の高失業率を

もたらした。かつて毎月の給料を使い尽くす「月光族」と呼ばれ、消費性向の高かった若

年層が、今や節約志向を強めているのだ。 

若年層（16 歳～24 歳）の失業率は 2020 年以降のコロナ禍で大きく上昇し、2023 年 6 月に

21.3％を記録した。過去最高の更新が続いた。 

中国では、学校の卒業式が６月ですが、同様に失業率の発表をすると思っていたのですが、

左にあらず、年齢別の発表を取りやめ、従来と比べて失業率が低く出るように統計が変更

されているのだ。 

それでも、2024 年 6 月の若年層の失業率は 13.2％であったが、8 月 16 日発表では 17.1％

と上昇し、史上最悪の就職難となっている。 

失業率が高い理由は高学歴の卒業者は必要な産業が少なくなっていることである。 

企業のリストラのしわ寄せが若年層に波及している。これは会社の都合で解雇する場合、

勤続年数に応じ補償を行うことが義務づけさられているので、勤続年数の短い若年層から

解雇することになっているのです。 

ゼロコロナ政策による政策による需要減退した。学習塾の 90％以上が倒産し、情報通信・

ソフトウエア・情報技術サービス業は政府による規制強化によって大量解雇が相次いだの

である。 

また、知っての通り不動産業は総量規制により大規模な人員整理されたのです。 

これらのことにより、失業者を増産させるのみならず、「節約志向」が普通となり、消費

が低迷している原因にもなっている。 

 

家計 

中国人民銀行によると、個人向け住宅ローン残高の前の期との差は、2022 年 4 月～6 月以

降に急減し、貸付より返済が多くなる純減となることが度々生じている。その理由は借入

金の利息が不動産価格の値上がりする期待できる利益を下回るという逆転現象が起きて

おり、借入利息を払うのを止めて節約しているのです。  
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消費期待感 

国家統計局が発表する消費者信頼感指数すなわち楽観と悲観の境目を 100ポイントとした

ものですが、中国国家統計局が発表みると、2022 年急低下したが、6 月現在の指数は 86.2

ポイントとなっています。これが未だ経済の回復に期待感を持っているとは言い難い。 

 

インバウンドへの期待感 

日本の観光庁の 2024 年 6 月の「インバウンド消費動向調査」によると、2024 年 6 月まで

の過去１年間の訪日中国人の旅行消費額は 2019 年比 26.1％減とコロナ禍前を回復してい

ない。 

1 人当たりの旅行消費額は 35.6％増となっている。「買物額」では中国人全体は 2019 年

比 37.5％減、１人当たりでは 14.4％増です。 

ただし、同期間の人民元・円レートが 39.5％の円安になっていることを考慮に入れると、

１人当たりの元ベースの旅行消費額や買物代はむしろ減少しているのです。中国人の購買

力は低下しているが、円安の効果がそれを補っている格好だ。 

 

筆者 

筆者の考えを述べると次のようです。 

①  耐久消費財に補助金 

経済を活性化するために、車、エアコン、パソコンなど耐久消費財に補助金を出す政策

はいわゆる「カンフル剤」としての効果があるだろう。しかし、これは需要の先食いで

あり、後年に悔いを残すことになるだろう。 

②  失業率 

若年層の失業率が 13％以上となっているのが、どう見ても異常である。これは構造的

に高レベル（大卒者）の人材を必要とする産業のバランスが崩れている。 

  教育、ＩＴ関連が政府の規制強化によって規制を強化されたことから、収益力が低下

し、大量の解雇や、倒産が相次ぎ、その上、解雇費用が安い若年層にしわ寄せがきて

いるのだ。 

③  繰り上げ返済（不動産） 

  家庭でも将来高くなろうという期待感を以て複数の不動産を買ってきた。この資金の

大半は銀行からの借入金で賄ってきた。 

  ところが、高くなるという期待利益が失せ、借入利息だけがかさむということになり、

繰り上げて返済するということになっている。 

  このことから察するに、中国不動産は少なくても近い将来は不動産が高くなることが

望めないのではないか。 

④  インバウンド 

  海外からの来日者数は 1 月から 6 月まで 1,778 万人で過去最高を記録した。この中で

中は 307 万人で 19 年の同期と比べると 68％である。買物に使用した額を日本円では増

えているものの、ドル計算ではマイナスである。日本としては過度な期待はもっては

いけない。 

⑤ 蛇足ではあるが、習近平が脳動脈瘤を抱えている。手術を断り、漢方薬による治療を

している。これが悪化しているという噂話がある。  
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ＮＨＫ大失態 

ＮＨＫが放送 「尖閣諸島について、中国の領土である」 

 

日本ＮＨＫたるものが公共放送で、売国奴か、中国に手を貸すのか？ 

 

20秒間にわたって沖縄県の「尖閣諸島について、中国の領土である」「ＮＨＫの修正主義とプロ

フェショナルではない業務に抗議する」 

今度は英語で「彼女（慰安婦）らは戦時の性奴隷だった」ともと述べました。 

これは、あってはならないことで、これは犯罪である。 

問題の発言をしたのはＮＨＫの関連団体に在籍する中国籍の契約スタッフです。およそ 20年前か

らこの団体で働いていた 40代である。 

ＮＨＫは 19日の「ニュースウオッチ９」で経緯を説明し、「ニュースとは無関係の発言が放送さ

れたことは不適切であり、深くお詫び申し上げます。再発防止策を徹底します」と謝罪文を読み上

げました。 

ＮＨＫはＮＨＫの関連団体に厳重抗議をして、団体はスタッフの契約を解除する方針だということ

です。 

ＮＨＫは、このスタッフと業務委託契約を結んでいる関連団体を通じて本人に厳重に抗議したとい

うことです。8月 21日付で契約を解除し、損害賠償と刑事告訴を検討しているとした。 

 

筆者 

ＮＨＫの中に中国に組する者が大勢いると聞いてはいたが、何と馬鹿な、ＮＨＫは売国奴と言われ

ても仕方がない失態だ。 

関連団体とはどこか発表がされていません。天下国家の公共放送であることを忘れ、この中国人ス

タッフが「２０年この方何も不都合なことがなかっただけで大丈夫という」短絡的な安易な判断が

このようなことを引き起こしたのです。 

天下のＮＨＫが中国で「愛国法」なるものが成立し、彼らはそれを守らなければならないという事

情は、天下の報道機関として百も承知だろう。 

ならば、ＮＨＫ本体だろうが、関連団体だろうが、スタッフの身元調査さえしていなかったのであ 

 

ＮＨＫが「尖閣諸島について、中国の領土である」と

放送、この事件は、8月 19日午後 1時過ぎ NHK短波ラ

ジオと、衛星ラジオの国際放送とラジオ第２放送で伝

えた中国語のニュースの中です。 

 

放送のなかで、日本語の原稿を翻訳してラジオ

で読み上げる業務を担当していた中国籍の 40代

の男性スタッフが、靖国神社の石柱への落書き

に関するニュースを伝えた後に、公共放送を 20

秒間ジャック（乗っ取り）したのだ。 

 



る。自分のことを棚に上げ、関連団体からの出向だからなどという、理由は全く理解できない。 

増して、ＮＨＫが国から受ける補助金は、ラジオ国際放送の交付金は 9.6億円 

テレビ国際放送の交付金は 26.3億円で、合計 35.円もある。 

戦争であれば、敵の武器で敵をやっつけたこととなる。日本の金で中国に手助けしているなんて考

えただけでもぞっとします。 

対処も手ぬるい。関連団体がこの中国人との契約を「解除する」方針という。 

馬鹿な、ＮＨＫがどれだけ信用を失墜したか、天下に恥をさらしたか分かっているのか。 

ならば、信用失墜の損害賠償を関連団体やこの中国人に請求するのが当然だし、威力業務妨害で犯

罪だ。また、この関連団体であるならば代表者などを処罰するべきである。 

更に、この中国人のビザ（査証）を取り上げ、損害賠償をさせ、刑事告訴する必要がある。更に強

制帰国させるべきだ。 

親方日の丸の、平和ボケしたＮＨＫに鉄槌を下さなければならないのではないか。 

この御仁、既に中国に出国したという噂もある。 

 

驕りは大敵だ 

近頃のテレビ、新聞を見ると、驕りが身を滅ぼす例が多いことか。 

これはという大学を卒業し、弁護士などいい資格を取り、あるいはキャリア官僚となり、とんとん

拍子に出世をし、人がうらやむ人生を過ごしているように見える人が突然に天国から地獄へ問題を

抱えるようになる例が後をたたない。 

くわばら、くわばら！！！ 

そこの御仁、驕りはないか。少しお金儲けをしたからと言って・・・ 

例を挙げると、 

〇河井夫妻 

 河井克行衆議院議員（1963年 3月 11日生まれ 61歳） 

  慶応義塾大学卒、元法務大臣 

 河井杏里（1973年 9月 23日生まれ 50歳） 

  慶応義塾大学大学院卒、元参議院議員 

 
驕り 

 慶応大学というお坊ちゃま、お嬢ちゃまの大学を卒業し、何不自由ない生活の中で、党利党略に

乗せられ、国会議員になった。そこに驕りと落とし穴があった。 
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こともあろうに、安倍内閣で法務大臣であった河井克行選挙違反で辞

任とは。 

妻杏里と共謀して大規模は買収行為を行った。杏里は懲役 1年 4か月

執行猶予 5年、克之は懲役 3年の実刑判決が下された。 



〇広瀬めぐみ元国会議員（1966年 6月 27日生まれ 58歳） 

 上智大学卒、弁護士、元参議院議員、配偶者（弁護士）、子供（一男一女） 

 2022年参議院議員に当選 

驕り 

 

 

〇斎藤元彦兵庫県知事（1977年 11月 15日生まれ 46歳） 

 東京大学経済学部卒業、前職総務省、三重県、新潟県佐渡市、宮城県、大阪府などに出向 

 

驕り 

   噂によると、大阪府出向時代は、おとなしい、まじめだ、頭に良い人だといわれたそうな。 

ところが兵庫県知事という天下を取れば、お山の大将、何のことはない、やりたい放題、東京

大学卒業という日本最高の大学を卒業し、何でも私が一番という驕りがこのようにさせたので

はないか。 

 

〇野川明輝鹿児島県警察本部長（53歳） 

  東京大学法学部卒業、警察庁、青森・京都県警務部長、警察庁警備課警護部長など歴任、2022

年から鹿児島県警本部長 

  

驕り 

  本部長という権力を傘にきて、県警の不祥事を隠蔽するという警察としてあってはならぬこと

を仕出かしたということで鹿児島県警が大変なことになっている。 
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何のことはない。カナダ人サックス奏者と浮気がするわ、秘書

給与を搾取するわ、終に議員辞任に追い込まれた。これが弁護

士で参議院議員だったとは呆れかえる。 

旦那さん、子供たちがかわいそうだ。 

 ← 

ホテルに手をつなぎ入る（週刊新潮から） 

 

2024年 3月 12日付で西播磨県民局長から報道各社や一部の県議に 

匿名で「斎藤元彦兵庫県知事の違法行為等について」と題する告発文 

書が送付された。告発した局長、総務課長が自殺、この前に退職を願

った職員を退職前に降格などやりたい放題、たまらず副知事は退職、

今や「裸の王様」状態だ。 



 

 

驕り何故に 

友人の弁護士が、分からないこと、自分の欠点、弱点を知っているのも「能力の内」だと、これに

は筆者も納得しました。 

確かに、ＩＱの高い、高学歴が良いことです。このことで自身の弱みや悪いところが分からなくな

っては本末転倒な事をしでかすことになることがある。 

高学歴だけを光らかせ、相手を下にみる。あるいは世間、社会を甘く見ることは大間違いです。 

常に謙虚になり、社会と向き合うことが必要です。でなければ、出る釘は打たれます。才能や手腕

が有って頭角をあらわす者、さし出たことをする者が、非難されることが多いことか。横柄にはな

らないことも必要ですね。 
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人生の生き方として、「実るほど頭（こうべ）を垂れ

る稲穂かな」の方が優れているのではないか。 

稲の穂が実ほどに先が下がるものです。人間も本当に

偉くなればなるほど、謙虚な姿勢で人と接することが

大切であります。 

 

小林一茶も俳句で「やれ打つな蠅が手をする足を擦

る」 

現在文に直すと、 

「おーい、たたくな、ハエが手をすり合わせて命乞

いをしてるではいか」 

頭を下げているものを、むやみに叱咤してはいけな

いよ。時として、一度自身を見つめなおしてみるこ

とも必要ですね。 

 


